

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Trois personnes retrouvées décédées à La Chaux-de-Fonds

Trois personnes décédées ont été retrouvées dans un appartement en ville de La Chaux-de-Fonds. Le Ministère public a ouvert une instruction pénale

Vendredi en fin d'après-midi. La police neuchâteloise est intervenue dans un appartement de La Chaux-de-Fonds, à la suite d'inquiétude de tiers à l'endroit des personnes domiciliées dans ce logement. À l'intérieur, les gendarmes ont découvert trois personnes décédées. Selon les premiers éléments recueillis, les faits semblent s'être déroulés à huis clos dans un contexte familial.

Immédiatement informé, le Procureur de service a ouvert une instruction pénale et s'est rendu sur place. De nombreuses investigations de police judiciaire sont en cours sur les lieux.

Pour l'heure il ne sera pas communiqué d'autres informations. Il n'y a aucun danger pour la population.

Contacts :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.

Neuchâtel, le 25 octobre 2024